

Himmelkron

Bio-LNG-Tankstelle eröffnet

[09.01.2024] In der Nähe von Bayreuth, in der Gemeinde Himmelkron, hat das Unternehmen Rolande jetzt eine neue Bio-LNG-Tankstelle eröffnet.

Das Unternehmen Rolande hat in der Gemeinde Himmelkron bei Bayreuth eine neue Tankstelle in Betrieb genommen. Wie Rolande mitteilt, verfügt die Tankstelle über zwei Zapfsäulen, an denen Lkw nun Bio-LNG tanken und so ihren CO₂-Ausstoß reduzieren können. Die Tankstelle liege verkehrsgünstig an einer Hauptroute des Nord-Süd-Güterverkehrs von Skandinavien zum Mittelmeer. Der Standort (Frankenring 4b) an der Autobahn 9 zwischen München und Berlin sei für Rolande eine wichtige Ergänzung seines öffentlichen Bio-LNG-Tankstellennetzes in Deutschland.

Die kürzlich in Betrieb genommene Tankstelle sei die achte Bio-LNG-Tankstelle von Rolande in Deutschland. Wie bei den vorherigen Standorten habe Rolande das Gelände von IDS (International Diesel Service), einem europäischen Tankkarten- und Treibstoffanbieter, gemietet. Die öffentliche Selbstbedienungstankstelle im bayerischen Himmelkron sei rund um die Uhr zugänglich und unterstreiche das Potenzial von Bio-LNG als umweltfreundliche Kraftstoffalternative. Dank großzügig angelegter Zu- und Abfahrten sei sie auch für schwere Lkw bestens geeignet. Mit ihren Stationen erweitere Rolande das bestehende deutsche Bio-LNG-Netz, das laut der Deutschen Energie-Agentur (DENA) derzeit 157 öffentliche Tankstellen umfasse. Darüber hinaus positioniere sich Rolande als strategischer Partner für die CO₂-Reduzierung im Schwerlastverkehr.

Mit der Inbetriebnahme der Tankstelle in Himmelkron intensiviere der Bio-LNG-Anbieter seine Bemühungen, ein europaweites Bio-LNG-Netzwerk aufzubauen. Das Unternehmen verfüge bereits über ein dichtes Tankstellennetz in den Niederlanden sowie in Belgien und strebe weitere Standorte in Deutschland an. Rolande bleibe seiner Expansionsstrategie treu, um die Zugänglichkeit von LNG und Bio-LNG für Transportfirmen zu optimieren und investiere kontinuierlich in den Ausbau von Tankstellen in diesen drei Nationen.

(th)

Stichwörter: Bioenergie, Bio-LNG, Himmelkron, Rolande